

旭市立豊畑小学校 学校だより



豊畑和進

令和7年1月31日発行 No. 13

児童数 165名

学級数 9 (3)

HPへはここからどうぞ



長縄大会（学校公開）に向け、全校で楽しく練習に励んでいます

今年度から、学年をこえて協力しあって、あきらめずチャレンジする気持ちを育て、また達成感を味わえるようにと、全校を7つの縦割りグループに分けての長縄跳び練習を1月から続けています。初回の1月15日（水）から上級生が下級生に優しく接し、励ましながら練習に取り組む姿が見られ、練習を重ねるうちに、どのグループもどんどん上達し、スピーディーに跳べるようになってきました。練習期間中に2回の記録会を設定し、上達の様子を数値で実感できるようにしています。また従来の短縄跳びについては、体育の授業などで実施し冬場の体力向上に努めています。

練習の成果を発揮しあう「長縄大会」を2月5日（水）に体育館で開催します。詳細は1月6日付け文書でお知らせ済みですので、ご確認の上、ご都合がつくようでしたら、ぜひご参観ください。



学習面でも、1年間のまとめとして、学力検査に向けてがんばっています！

1月も終わり、今年度も残り2か月を切りました。6年生は卒業と中学進学、その他の学年もそれぞれ1つ上の学年への進級を控え、学習面でも1年間のまとめに入ります。学校では2月18日（火）に国語、19日（水）には算数の学力検査が計画されています。そこで、この学力検査を1つの目標として、1月末から検査当日までの約3週間を「学力向上週間」と設定し、各学年で基本事項を復習するプリントを発行するなど、学力を定着させる取り組みをしていきます。詳細は各学年だより等で案内していますので、ご家庭でも学習への励ましや協力をお願いいたします。

旭市児童生徒図工・美術作品展が開催されました

旭市児童生徒図工・美術作品展が、1月18日(土)に、いいおかユートピアセンターで開催されました。本校からも図工の授業で作成した作品の中から、各学年3点ずつを代表作品として出品しました。

作品展当日は、急な会場変更にもかかわらず、多くの方々が来館し、展示作品に見入っていました。本校だけでなくどの児童・生徒の作品にも工夫や努力の跡が見られ、豊かな感性で表現された素晴らしい作品ばかりでした。作品は現在、図工室廊下(立体作品は図工室内)に展示しています。来校の際ぜひご覧ください。

～本校から代表として出品した児童を紹介します～

- 1年
- 2年
- 3年
- 4年
- 5年
- 6年



県小中高書き初め展で4作品が書星会賞受賞!

冬休み中の課題のうち、書き初めは、県の書き初め展に、希望した32名の児童が出品しました。

審査の結果、以下の4名の児童の作品が書星会賞を受賞しました。おめでとうございます。

書星会賞の4名の作品は、会議室廊下に展示していますので、来校の際ぜひご覧ください。

★ 書星会賞 ★

- | | |
|----|--------|
| 2年 | 「あさひ」 |
| 3年 | 「手まり」 |
| 4年 | 「うめの花」 |
| 4年 | 「うめの花」 |



※紙面の都合により、1月の読書賞受賞者は2月とあわせて、3月発行予定の本紙で紹介します。